

SOUVENIRS



NOTES HISTORIQUES



Quoique le plus éloigné de la ville, sur l'île de Montréal, le village de Ste-Anne de Bellevue n'en est pas moins une ville en miniature.

Son succès de développement est probablement dû à l'initiative de son administration qui ne ménage rien pour rendre la petite ville de Ste-Anne de Bellevue attrayante à tous les points de vue, aussi c'est par centaines que l'on compte ceux, qui, profitant des communications faciles qui sont à leur disposition, voies du G. T. R., C. P. R. et par bateaux, savent où aller passer paisiblement et surtout agréablement les mois de la saison d'été.

Au nombre des attractions qui caractérisent Ste-Anne de Bellevue, comme ville d'importance et d'initiative, nous signalons l'établissement des Ecoles d'agriculture McDonald dont nous donnons plus loin plusieurs photographies des principales bâtisses.

Cet établissement constitue à juste titre l'orgueil des citoyens: nous passons donc sans faire de commentaires sur cette institution, car vous connaissez de par l'avoir en tendu ou lu dans la presse quotidienne l'importance, la grande importance de cette ferme expérimentale.